



KANTON  
NIDWALDEN

STAATSKANZLEI

## MEDIENINFORMATION

### Kantonaler Führungsstab: Entlassungen und Ergänzungswahlen

Die Nidwaldner Regierung hat per 31. Dezember 2008 Fridolin Amstutz, Stans (Chef Kommandodienste), Guido Murer, Ennetmoos (Chef Stv Betrieb) sowie Dr. Fritz Renggli (Chef Care/Seelsorge) unter bester Verdankung für die geleisteten Dienste aus dem Kantonalen Führungsstab entlassen.

Auf den 1. Januar 2009 wurden vom Regierungsrat neu in den Kantonalen Führungsstab gewählt:

- Reto Berchtold, Oberdorf (Chef Kommandodienste)
- Urs Röthlisberger (Chef Stv Feuerwehr II)

Per 1. Januar 2009 hat zudem Fritz Dängeli, Buochs, innerhalb des Kantonalen Führungsstabes neu die Funktion Chef Care übernommen.

Stans, 5. Februar 2009